

韓国労働者民衆とともに闘うために 韓国労働者運動 学生運動に連帯とともに斗おう!

韓国労働者民衆とともに闘うために

全国の労働者 堂星 友人 同志諸君へ

ここに書いてあることを自分で選とは關係ないと、ビラを捨てないで欲しい。みんな最後まで読んでもう一つを確信して書いてゆきたい。1980年5月、トナリの韓国でクーデターが起り、全斗換が軍事政権にぎった。その背景には労働運動が中心になつて来たこと、民主化斗争の勢い上がりの中で、朴大綱が暗殺され、不正、腐敗をくり返す朴政権をうちたおす努力が圧倒的になつたこと、民衆も上げらる。光州で大虐殺を行なった全斗換は韓国の民主労働運動を徹底的に弾圧した。労働組合法を悪意・清楚被服常組・産業労働組合強制解散させ、国籍権・主認證をうばい、組合をつくることすらもできなくなつた。このような中でも、反の中、やくよみせえった不死鳥の「ごく韓国労働者のすぐまじい運動を指導する組織として『韓国労働者組合協議会』が結成された。これは広がってゆく。1984年、韓国労働者組合協議会は外國労働者指導する組織として『韓国労働者組合協議会』が結成された。それ以降、韓国の労働運動・堂星運動は水面下ながらとび出し、すさまじい勢いで、全斗換政権と対決しようとしている。そういう中で、アジア・スワニー・韓国オニキヨーでの不当解雇、組合ふぶしがおこなわれた。——アジア・スワニー斗争——

日本の多国籍企業の一つで、スキー用毛毯生産では貢献が多めの朝鮮毛織をもつ、1972年、韓国へ侵略を開始する。韓国には外国企業を向ひえ入れるために、色々な特恵制度があり、たとえば、5年間、完全免税、3年間、半額免税、組合作りはもちろん、会社にたてつくことができない。この特恵制度をフルに使ひ、韓国労働者を偽資金・長時間労働でしづりつけ、不動をいう奴は「ヤカ」のレーテルをはり解雇する。労働でしづりつける。アジア・スワニーは、日本のスワニー社（本社 香川県）の100%子会社で300名ぐらいの若い労働者を労働させている。1983年金德煥さんが入社。韓国カトリック労働青年会（JOC）の会員とかわり首を切られる。ローマ法皇がくるので、あまり問題はないなどとの上層部の命令により解雇をやめ復活させるが、裏へづく

全国日雇労働組合協議会 益ヶ崎支部 西成区萩之茶屋2-5-23 632-4273

1985
6.9

益ヶ崎 解放

益ヶ崎日雇労働組合 爭議団

ま、いやがうせして解雇！ 金德順さんと
それを支拂する仲間たちのねばり強い斗争が
ついで、ある晩、教会で寝ていた金徳順
さん外1名に100万ウォンでやられました。

あるいは、強力こしようとしてたが失敗
この事件が、韓国内で大きくとり上げられ、
あくまでも、日本の侵略企業アジア・スクニ
ーに対する抗議が全国からわきおこった。

アジア・スクニー斗争にからんだ金徳順さん
への強力二度目事件は、ただちに日本の労働
者に伝わり、まず、東京で1984年12月、
抗争行動を行なう要求書を提出した。ついで、
大陸でも、3月・4月・計3回、大慶監
獄所に抗争斗争を組み要求書を手わたした。
だが、我々の要求に誠意をもって答えてくれ
ための回答をくりかえすだけだった。

— 韓国労働者層と英に斗うために —

釜山島の日雇い労働者民衆のおひれで
いる抗争によく似ている。韓国労働者は、差
別、国籍などはどうばく、組合さえも違わない。
住居、労働条件をよくしてやけない。住場の労働者
層は最も悪で、物災、賃金未払いが多く出し
ていて、文句を言えば、暴力でだまされ、あ
げくのはて口音を切る、おふたり寄せ場労働
者がおかれている状態とソックリだ／＼わらう
が、釜の暴力支配、労働行政と斗った時、ま
ず、民間暴力団を先頭に、国民党暴力団が櫻庄
を行った時、櫻庄はすさまじい鎮圧をかけてき
た。なぜこのように韓国労働者と寄せ場労働

者はよく以て状態にあるのだろう。その

答えはカンタンだ！ おだび／＼しほりとう
ふる側の人間であり、しほりとったもので
こそふとている人間ではないからだ。

我々、寄せ場労働者は、しほりとうふる側

の人間／＼労働者であつて、資本家ではない。

この階級的複合・労働者には国境がない。

国際的複合で斗つてやかねばならない。

— 差別分断構造を露て！ —

釜は、資本主義社会の矛盾が集中しており

在日朝鮮人 — 極端労農民 — 出稼人 —

しょうざいしゃが共に生活をしている。

日本の基盤産業になつたが、不況に悩む

ば、すぐ切らる。その、資本主義体制の

末端、労働經營者、人夫出しに在日朝鮮・

韓国人が多い。釜の労働者は低賃金・暴力

支配に対する怨りと想方にぶつけ、想方は

かつて日帝時代にうけた、うらや、民族差

別、いまも朝鮮人であることで差別されて

きたことの怒りを労働者にぶつける。おた

がい差別されて来た者達が、この下見營

で差別をぶつけあって命をすりへりしてい

る。一にぎりの棒刀が、労働者を攻撃しよう

とするとき、民衆を分断しケンカさせて、

上に向かうのではなく民衆内部に向ひさせ

る。そうすくば棒刀はいつまでもあんたい

だ。この民衆への差別分断を労働者攻撃

大衆の大きなかなりで、うちやぶるために

日韓労働者の連帯・民族問題とまつこうか

うとり組んでやくことは、我々千戸労働者